

Flomborn, 22.06.2021

Liebe Eltern,

mit diesen Zeilen wende ich mich in einer ganz persönlichen Angelegenheit an Sie und ich kann Ihnen versichern, dass es mir selten so schwer fiel, geeignete Worte dafür zu finden... Deshalb mach ich's kurz...

Mit Beginn der Sommerferien am 19.07. und nach wunderschönen, ereignisreichen und stets frohen sechseinhalb Jahren mit den Kindern, Ihnen und der Schulgemeinschaft endet mit dem Schuljahr 2020/21 auch meine Zeit als Rektorin an der Grundschule Flomborn. Ich werde mich künftig einer neuen Herausforderung stellen und ab August die Aufgaben einer Regierungsschulrätin bei der Aufsichts- und Dienstleistungsdirektion in Neustadt wahrnehmen. Vor allem „meine“ Kinder, Sie liebe Eltern, mein Spalten-Kollegium und -Team vor Ort, zahlreiche Gespräche, lustige Momente, aber auch unsere gemeinsam gemeisterten Herausforderungen, besonders die der letzten eineinhalb Jahre, werden mir stets in bester Erinnerung bleiben!

Es war eine tolle Zeit, die ich niemals missen möchte, da ich daran teilhaben durfte, was wir alles gemeinsam geschafft haben! Dafür möchte ich Ihnen von Herzen danken.

DANKE...

... für Ihre Offenheit und stets konstruktive Kommunikation und Kooperation
... für Ihre wertvolle und tatkräftige Unterstützung mit und ohne Corona
... für Ihr Verständnis und Ihr entgegengebrachtes Vertrauen
... für jedes einzelne Gespräch und/oder Telefonat
... für Ihren Einsatz in der Schulgemeinschaft
... einfach, dass es Sie gibt ❤



Dank dessen und der professionellen Arbeit meines Kollegiums und Teams vor Ort, weiß ich auch künftig die Grundschule Flomborn in besten Händen.

Frau Kewlin wird vorerst die kommissarische Schulleitung übernehmen und die Schule somit „auf Kurs halten“ 😊

Ihnen wünsche ich von Herzen, dass Sie und Ihre Familien gesund bleiben. Geben Sie die Hoffnung nicht auf und bleiben Sie stets zuversichtlich!

Mit den besten Wünschen

Ihre



Ines Klag, Rektorin

